



CHECO enciende LOS MOTORES de la COMX

El piloto Sergio Pérez, a bordo de su flamante Red Bull, maravilló a los miles de asistentes que se dieron cita en Paseo de la Reforma para darles una probadita de lo que será el Gran Premio que se correrá este domingo en el Autódromo Hermanos Rodríguez. **ESTO**



Ricardo Monreal **Pág. 13**
Sara Lovera **Pág. 14**
Alberto Aguilar **Pág. 17**

CASO PEGASUS

Ficha EU a proveedora de software espía

El Departamento de Comercio de Estados Unidos sumó a su lista de empresas prohibidas a NSO Group, la creadora del software espía Pegasus que en México firmó contratos con la Secretaría de Gobernación y otras dependencias. La autoridad estadounidense vetó a la compañía de origen israelí por suministrar a gobiernos extranjeros un programa para vigilar a funcionarios públicos, periodistas, empresarios, activistas, académicos y trabajadores de embajadas, tal como lo reveló una investigación periodística hace unos meses. **Pág. 16**

MORENA Y SUS ALIADOS

Frenan reforma eléctrica

Legisladores del partido de AMLO, del Verde y del Trabajo pactaron aplazar para abril de 2022 el debate y posible aprobación de la iniciativa. EU plantea serias preocupaciones. **Pág. 6**

TIANGUIS TURÍSTICO

No habrá cifras récord

Michelle Fridman, titular de la Secretaría de Fomento Turístico de Yucatán, adelanta que será un evento "eficiente", enfocado en la reactivación del sector. **Pág. 17**

LE COSTÓ CARO FESTEJAR EN EL HUNAN

Lozoya cena ya en el Reclusorio Norte

ALFREDO MAZA

El juez dictó la medida al considerar que el exdirector de Pemex podría darse a la fuga

Emilio Lozoya Austin pasó su primera noche en el Reclusorio Norte de la capital del país, más de 15 meses después de su extradición desde España y a casi un mes de su cena en el Hunan, un exclusivo restaurante de comida china en las Lomas de Chapultepec.

Después de una audiencia de más de cinco horas, el juez de control José Artemio Zúñiga Mendoza, del Centro de Justicia Penal Federal del Reclusorio Norte, dictó prisión preventiva contra el ex-

director de Pemex acusado de operaciones con recursos de procedencia ilícita, cohecho y asociación delictuosa por el caso de corrupción de Odebrecht, al considerar que existe un elevado riesgo de que se fugue.

El juez resolvió además que el criterio de oportunidad, con el que Lozoya había evitado la cárcel al ofrecerse a colaborar con la FGR desde que fue extraditado de España, no se ha concretado, pues la Fiscalía no se lo ha otorgado.

"La intención es que se conozca la verdad. La verdad no muchas veces le gusta a la gente. Hay muchos intereses... Hay medios de comunicación que recibieron toneladas de dinero que no les conviene que se sepa", dijo Emilio Lozoya en su última declaración en libertad.

El exdirector de la petrolera mexicana es señalado por presuntamente haber recibido más de 10 millones de dólares de la constructora Odebrecht para sobornar a diversos funcionarios mexicanos, entre ellos el expresidente Enrique Peña Nieto y el exsecretario de Hacienda, Luis Videgaray, así como a legisladores

de oposición para que aprobaran la reforma energética del sexenio pasado. Ayer, Lozoya declaró que nunca recibió dinero mientras fue funcionario público.

Al salir de la audiencia, el abogado defensor Miguel Ontiveros, dijo que tanto Lozoya como su mamá, la señora Gilda Margarita Austin Solís, quien también está en proceso, confían en la justicia mexicana y en la lucha anticorrupción del presidente Andrés Manuel López Obrador, por lo que se dijo confiado de que su cliente pueda quedar de nuevo en libertad en cualquier momento. "Vamos a interponer un recurso de apelación", dijo. **Pág. 4**

DISRUPTORES

Copas para todas

Estefanía González habla de su empresa, Cuttiecup, de las copas menstruales y una industria de higiene femenina que hasta hace poco estaba muy cómoda porque no tenía competencia. **NORMAL**

CORTESÍA BOBO PRODUCCIONES

GOSSIP



PREPARA DISCO INÉDITO

RECUPERA SU HISTORIA MUSICAL

Después de 50 años, Lupita D'Alessio recupera la posibilidad de grabar en vivo su legado musical, "yo no libro batallas sólo canto baladas" asegura.



7 503006 1093029